

*ayúdanos a construir una guardería
en catembe - mozambique*

En 2008, las Mercedarias Misioneras inauguraron en Mozambique **la Casa de Acogida Tiberiades** para niñas huérfanas por el SIDA. La coordinadora del centro es **Carmen Acín**, Consejera Provincial de la Orden, que lleva **27 años de labor misionera en Mozambique**. Junto a ella, 5 religiosas más aseguran la continuidad del proyecto.

Ahora, Carmen Acín y sus hermanas mercedarias necesitan **construir una guardería para dar respuesta a las necesidades de las huérfanas, de otros niños de la zona y de las propias madres** además de poder usar las instalaciones para **labores de formación** a todos los niveles: catequesis, jóvenes y adultos.

La embajada española en Mozambique sigue de cerca las actividades de esta comunidad. Descubrir la gran labor de las hermanas mercedarias en Mozambique propició que, a instancia de su embajador, Carmen Acín recibiera en mayo de 2010 la Gran Cruz de Isabel la Católica por su trayectoria humanitaria.



Tiberiades es una realidad gracias a las **donaciones de instituciones públicas o privadas y de particulares**.

Si deseas colaborar con este proyecto puedes hacerlo en este Concierto o mediante transferencia a

CAI 2086 0000 20 3301394227

Muchas gracias por tu colaboración